

An die Vorsitzenden der Ausschüsse für Mobilität und für Digitalisierung und
Informationstechnologie
Herrn Dr. Nieberding und Hr. Trautmann

Per E-Mail über das Ratsbüro

Meerbusch, 05.02.2022

Sehr geehrter Herr Dr. Nieberding,
Sehr geehrter Herr Trautmann

wir bitten um Beantwortung folgender Anfrage im zuständigen Ausschuss:

Auf welche Art und Weise soll die geplante Sensorik aus dem Handlungsfeld Mobilität des Digitalisierungsausschusses und ein Parkleitsystem aus den Zielen des Mobilitätskonzeptes miteinander verknüpft werden, so dass zielgerichtet auf freie und verfügbare Parkplätze hingewiesen wird?

Hintergrund:

Im Ausschuss für Digitalisierung und Informationstechnologie wurde ein „Digitales Verkehrsmanagement“ (Handlungsfeld *Mobilität*) und der Punkt „Digitale Infrastruktur / Sensorik“ (Handlungsfeld *Stadtteilzentren*) der Projektideen des Digitalkonzeptes der Stadt Meerbusch definiert.

Im Mobilitätsausschuss wurde in den *Zielen für das Mobilitätskonzept Meerbusch 2025* am 31.03.2022 ein „intelligentes Verkehrs- und Parkraummanagement“ (Anlage 2 zu TOP5, Seite 9) festgelegt.

Mit einer Kombination dieser Ansätze ist ein Mehrwert der Lösungen für die Meerbuscher Bürgerinnen und Bürger (Use Case) direkt erkennbar.

Mit freundlichen Grüßen



Marco Nowak